



TALLER | PREVENCIÓN

Un soplo que devuelve a la vida

Extender conocimientos de reanimación cardiopulmonar a la población elevaría la supervivencia a infartos un 70%

ALEJANDRO SEGALÁS

AQUÍ se enseña a salvar vidas". Así de tajante se mostró Rosa María Encinas, coordinadora de la Escuela de Urgencias y Emergencias de la Junta de Castilla y León, en el Curso Práctico de Resucitación Cardiopulmonar que puso el broche final al XVII Congreso de Cardiología de Estudiantes.

Encinas junto a un equipo de profesionales mostraron a los alumnos de la Facultad de Medicina las líneas básicas de la Reanimación Cardiopulmonar (RCP). "Cuando a una persona se le para el corazón cinco minutos se puede

volver a arrancar, pero cuando el cerebro se para cinco minutos las secuelas son graves", explica la coordinadora del taller, quien mandó un mensaje reivindicativo en este sentido, "toda la población debería tener conocimientos en

85 alumnos de la Facultad de Medicina recibieron ayer nociones en el pabellón Unamuno en la clausura del Congreso de Cardiología

reanimación cardiopulmonar, debido a que este tipo de acciones aumentan la supervivencia por infarto en un 70%".

En total fueron 85 alumnos de Medicina, en el pabellón Unamuno, divididos en grupos de diez con un monitor, los que aprendieron los conocimientos necesarios con los ya característicos muñecos.

Los últimos episodios cardíacos de jóvenes deportistas en Salamanca ha vuelto a abrir el debate de potenciar aún más la formación en reanimación cardiopulmonar entre la población. Cuantos más personas sepan salvar vidas, mucho mejor.



El taller de reanimación cardiopulmonar, ayer en el pabellón Unamuno./BARROSO

LOS DATOS

CLAUURA DEL CONGRESO DE CARDIOLOGÍA. El XVII Congreso de Cardiología de Estudiantes de la Universidad de Salamanca finalizó ayer con exposiciones de casos clínicos, una conferencia titulada "Papel de la Cirugía en el infarto de miocardio con ST elevado" y una mesa redonda "Síndrome coronario Agudo con ST elevado" moderada por Cándido Martín Luengo, entre otros actos.

CURSO LONGEVO. El XVII Congreso de Cardiología de Estudiantes de la Universidad de Salamanca es el segundo con organización estudiantil con más ediciones a sus espaldas.